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У неё зубки, рыльце, ушки, шерсть, хвост.
Прочитайте предложение.                                                                                          
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                              Какие?                     Острые        
                Какое?                     Тоненькое        
                Какие?                     Чуткие        
                Какая?                     Рыжая
                Какой?                     Пушистый        

Вывод: слова, отвечающие на 
вопросы  «какой?», «какая?», «какое?», 
«какие?» и обозначающие признак предмета, 
называются именами прилагательными.
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Тема урока 

« Имя 
прилагательное»

Какая? Какое?

Какие?
Какой?



                 Какую роль  играют в речи имена прилагательные?

Наступила  весна.   
                   
 Тает снег.      
                            
Журчат ручьи.       
                     
Светит солнце.    
                        
Летят птицы.        

     Наступила ранняя весна.
    
   Тает последний снег.
    
   Журчат говорливые ручьи.
    
   Светит ласковое солнце.
    
  Летят голосистые птицы.

     

Вывод: имена прилагательные в речи нужны 
для того, чтобы речь была красивой, яркой, 
интересной.
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Тает последний снег.

пушистый серебристый

искристый

Вывод: Имена прилагательные в речи нужны для 
точности описания предмета.

7



8

I в. II в. III в. IV в. V в.

Цвет 

 

Размер 

 

Материал 

 

Время 

 

Принадлежность

кому-либо 

белый большой хрустальный осенний бабушкин

желтый длинный каменный майский мамин

 узкий кожаный утренний заячий



нежный 
подснежник
ранняя весна
солнечный день
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Раскрылся нежный 
подснежник.
Раскрылся нежный.

Прочитайте рубрику “Тайны русского языка” 
стр.70.

Главное слово – существительное. Имя прилагательное ставится
в том же роде, числе и падеже, что и существительное.

?
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Имя прилагательное
изменяется по родам, числам и падежам

начальная форма – м. р., ед. ч., и. 
п.

В словосочетании и предложении имя 
прилагательное ставится в том же роде, числе и 

падеже, что и существительное.

Подснежник (какой?) нежный - м.р., ед.ч., Им.п.)
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Имя прилагательное
часть речи

какой? какая? какое? какие? чей? чья? 
чьё? чьи?

называет признаки предметов
изменяется по родам, числам и 

падежам
начальная форма – м. р., ед. ч., и. п. 
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Домашнее задание
Стр. 70-71, прочитаете 
рубрики " Тайны русского 
языка", "Это важно знать", 
выполните упр. 4. 
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Спасибо за урок!


